



Le Président de la CTG rencontre les socioprofessionnels

Mercredi 7 juin 2017 à 18h – Hôtel territorial

Dans la poursuite des échanges déjà engagés récemment avec les pêcheurs ou les transporteurs de Guyane, le Président de la Collectivité Territoriale de Guyane, Rodolphe Alexandre, accompagné des services de la CTG chargé des infrastructures, équipements et commande publique, invite les socioprofessionnels de Guyane ou leurs représentants à le rencontrer

ce mercredi 7 juin 2017

à 18h

à l'hôtel de la Collectivité Territoriale de Guyane

(Suzini – Cayenne)

Au programme des échanges : part de la CTG dans la commande publique en Guyane, appels d'offre, Programmation Pluriannuelle d'Investissement de la collectivité, allotissements, dématérialisation des procédures comptables et délais de paiements.

COMMUNIQUÉ